

96 cm² Página: 2

1/1



LA FIGURA mediante la cual la Tesorería del Congreso solicitó los recursos para regalar 2.5 millones de pesos a cada uno de los diputados locales -además de unas bicocas al resto del personal legislativose llama en términos contables "afectación presupuestaria líquida".

QUÉ curioso, ¿no?, porque quien ayer lucía algo "afectado" fue el Jefe de Gobierno cuando tuvo que hablar sobre el tema en la Mañanera... y junto al Presidente.

ESQUIVÓ a toda costa responder si haría un exhorto para que los congresistas devolvieran el recurso por oneroso e infundado y sólo dijo que él siempre ha estado en contra de despedirse de un cargo a billetazos.

QUIZÁ se le veía incómodo porque fue la Secretaría de Administración y Finanzas capitalina la que dio luz verde a la petición de los congresistas y quién sabe si le avisaron cómo pensaban repartir la bolsa.

VAYA paradoja.

EL TROLEBÚS

Chalco-Santa Martha, de las pocas obras metropolitanas recientes, enfrenta complicaciones justo por uno de los temas que también requieren coordinación entre entidades: el drenaje en el Valle de México.

QUÉ tiempos aquellos en los que había hasta un fideicomiso para gestionar proyectos de beneficio conjunto.

UN MECANISMO

que funcionó, pero que echaron al caño - jy dale con los contrasentidos!-.

circuitointerior a reforma coi

